



# Kawasan Tugu Selesai Pekan Ini

## ■ Proyek Rp9 Miliar Masuk Tahap Penyelesaian Akhir

**YOGYA, TRIBUN** - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta memastikan revitalisasi kawasan Tugu Pal Putih bisa berjalan lancar dan nyaris tanpa kendala berarti. Bahkan, dalam kurun waktu pekan ini, proyek ditargetkan sudah selesai.

Berdasar pantauan *Tribun Jogja*, pengerjaan lantai teraso di sekitaran Tugu memang sudah terselesaikan. Setali tiga uang dengan pelebaran pedestrian. Hanya saja, kondisinya belum sempurna lantaran masih membutuhkan *finishing*.

Saat meninjau pelaksanaan proyek di kawasan Tugu, Senin (7/12) siang, Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi, mengungkapkan, pihak ketiga berkomitmen menyelesaikan revitalisasi sebelum kontrak selesai 17 Desember 2020.

"Kalau yang di seputaran Tugu, minggu ini janji akan selesai. Sekarang, kalau tadi saya lihat, tinggal *finishing*, sekaligus merapikan beberapa bagiannya saja ya," tandasnya.

Mengenai pemindahan kabel, sejauh ini, tinggal menyalakan material milik PLN, yang rencananya bakal diturunkan pada Selasa (8/120). Sementara untuk *fiber optic* (FO) sudah dipindah ke bawah tanah, dengan sistem *ducting*.

"Selasa semua kabel listrik turun, kabel telekomunikasi ikut turun semua. Jadi, minggu ini kabel sudah turun, kemudian tiang-tiang yang tidak perlu, dibersihkan," ujarnya.

"Nantinya di seputaran Tugu, tiangnya hanya beberapa saja, tidak seperti sekarang ya, banyak sekali tiang. Dalam hal pengerjaan, ini sudah mau selesai," imbuh

### REVITALISASI

- Pihak ketiga proyek penataan kawasan Tugu berkomitmen menyelesaikan revitalisasi sebelum kontrak selesai 17 Desember 2020.
- Proyek di seputaran Tugu selesai pekan ini.
- Pemindahan kabel PLN direncanakan dilaksanakan Selasa (8/120).
- Jaringan *fiber optic* (FO) sudah dipindah ke bawah tanah dengan sistem *ducting*.

Heroe.

Wawali menandatangani secara garis besar, pihak pelaksana sudah menjalankan tugasnya dengan cukup baik, meskipun waktu yang diberikan tergolong singkat.

Selain itu, pihak ketiga juga siap memperbaiki jika ada kekurangan.

"Kalau saya lihat sudah agak rapi, tinggal menunggu proses *finishing*, baru kita bisa melihat hasil akhirnya. Tetapi, kalau dari penyelesaian kasarnya, ini cukup rapi. Kami sepakat kalau kurang rapi, mereka siap perbaiki," katanya.

Walau begitu, Heroe mengaku masih ada kekurangan yang menyangkut fasilitas di luar kontrak dengan pihak ketiga. Menurutnya, penerangan di kawasan Tugu masih kurang, sehingga kedepan perlu dilakukan penambahan.

"Misalnya penerangan yang di tengah. Kita harus memakai penerangan jarak jauh, supaya menyorot tugunya itu, agar semakin terlihat menonjol," pungkasnya.



**MENINJAU** - Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi saat meninjau pelaksanaan proyek revitalisasi kawasan Tugu Pal Putih, Senin (7/12) siang.

**Kebut garapan**

Sementara itu, pihak ketiga pun harus menggebut garapannya, karena hanya mendapat waktu sekitar tiga bulan saja. Direktur PT Sari Gunung Mataram Sakti, Nanang Sutrisno, selaku pelaksana proyek berujar, pihaknya bisa bernapas lega karena tenggat waktu yang diberikan Pemkot Yogyakarta tersebut dapat direalisasikan dengan baik. Sehingga, revitalisasi selesai tepat waktu.

"Kita masih ada waktu sampai tanggal 17 Desember. Sekarang ini, kita masih *finishing*. Nah, itu pekerjaan yang bobotnya sedikit, tapi membutuhkan cukup waktu," ujarnya.

Nanang menegaskan, meski harus berpacu dengan waktu, kerapian dan estetika proyek revitalisasi kawasan Tugu Pal Putih tetap diutamakan. Menu-

rutinya, saat ini hasil akhir belum bisa dilihat oleh masyarakat, karena masih ada beberapa pembenahan lagi.

"Misalnya pemolesan teraso dan pembersihan lokasi. Yang jelas, estetika dan kerapian tetap kita utamakan. Sekarang, sudah 97 persen, tinggal merapikan dan pembersihan lokasinya itu ya," ungkapnya.

Lebih lanjut, Nanang mengakui, pelaksanaan proyek senilai Rp9 miliar dari alokasi Dana Keistimewaan (Danais) tersebut bisa berjalan lancar karena bantuan berbagai pihak. Sebab, tidak bisa dipungkiri, dengan waktu terbatas, pihaknya memiliki banyak kendala.

"Sebenarnya sangat banyak kendala. Tapi, berkat kerjasama semua pihak, Dinas Perhubungan, Kepolisian, kita pun bisa mendapat kelancaran, cetusnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005